

Obren. S. R. d' Vienne

A Monsieur Monsieur ~~François~~  
Daussy  
Astrologue adjoint du Bureau des  
Longitudes & à  
Paris  
(Rue de Vaugirard 57)

Paiement de port



DEUTSCHE-AMT  
REICHSPOST

de mes observations à ma terre de Schonen.

Je prends en outre, Monsieur, la liberté de joindre à ces lignes une table de logarithmes pour réduire différentes mesures en lignes et pieds de Paris, dont l'insertion dans l'Annuaire présente au Roi par le Bureau des longitudes serait peut être agréable aux personnes, qui souhaitent de l'hypsometrie, les observateurs indiquant fréquemment les hauteurs en mesures de leurs pays et la réduction par d'autres voies étant beaucoup plus longue. La hauteur de la tombe pris pour second exemple se trouve dans le recueil de M<sup>r</sup>. Brugman, cité plus haut, Tome 5 p. 1112. Elle offre un accord parfait entre les mesures trigonométriques et barométriques, qui fait honneur au Corps du génie hollandais, les premières devant 127,78 et les dernières 128,00 toises de Nivelles pour la hauteur de l'aiguille du caducée au sommet des deux montagnes.

Permettez moi, Monsieur, de vous offrir mes remerciements pour les articles pleins d'intérêt, dont vous envoiiez tout le mois d'août à l'Académie d'agriculture, Monsieur, la plus grande et la plus importante considération et du profond respect avec lequel je jure d'honneur d'être  
Monseigneur

Leipzig  
le 18. Mars 1834.

Votre

très dévoué serviteur  
D. Ch. Fr. Schmidel

Le 1<sup>er</sup> juillet 1836 j'ai été nommé à la direction de l'observatoire de Leipzig, et je suis arrivé dans cette ville le 1<sup>er</sup> octobre. J'y ai été nommé à la place de M. Dauphin, qui avait été nommé à la direction de l'observatoire de Bonn. M. Dauphin a été nommé à la direction de l'observatoire de Bonn le 1<sup>er</sup> octobre 1836.

Les changements que M. Dauphin a dû faire apportés à la carte des positions géographiques de la ville de Leipzig, qui se trouvent être plus forte de 6" (51° 20' 20"), que celle déterminée par M. de Vach.

Je crois devoir vous faire remarquer au même temps que la longitude de Bende a trouvé en défaut de 34,5 en degrés, comme vous pouvez le voir, Monsieur, dans le recueil "Kritisches Wagnis im Gebiete der Landkarten-Kunde", publié par M. Bergmann Tome 3, page 329, où cette longitude déterminée par des occultations, des signaux, des travaux géodésiques et par le transport du temps se trouve en parfaite harmonie avec la longitude déduite de la position de Leipzig résultant

projeté  
dans les  
mots de